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Audiência expõe gastos com pessoal em 51,99% 

A Câmara Municipal realizou nesta quarta-feira, dia 31, audiência pública a partir das 14h, para 
prestação de contas pelo Poder Executivo do cumprimento das metas fiscais do primeiro qua-
drimestre, onde o prefeito Lucio de Marchi disse que o gasto com pessoal ficou em 51,99%. O 
prefeito relatou aos vereadores os resultados do choque de gestão implementado nos primeiros 
quatro meses de sua administração visando reduzir o gasto com pessoal, que atingira 53,45% 
e tem como limite da Lei de Responsabilidade Fiscal o índice de 54% e o limite prudencial 
de 51,3%. Os dados foram apresentados à Comissão de Finanças e Orçamento. Saiba mais 

Audiência expôs os números da arrecadação e despesas municipais de janeiro a abril

Ecomigo fala na Tribuna Livre da 1ª Eco Feira e resíduos
A Tribuna Livre da sessão ordinária da Câmara de Toledo na segunda-feira, dia 29 de 
maio, foi usada pela Ecomigo-Associação dos Amigos do Meio Ambiente, através de sua 
presidente, Maria Helena Recalcatti. Ela questionou a respeito da responsabilidade pe-
los detritos e o nome de sua entidade e concluiu em seguida: “Somos todos produtores de 
lixo, então é comigo”, disse Maria Helena, ensinando que quando compramos um refri-
gerante de garrafa pet compramos o líquido e também a garrafa, ela nos pertence. “Ela é 
um resíduo, é um descarte meu”, disse Maria Helena, que falou da entidade e da 1ª Eco-
feira, que será realizada no pavilhão da Igreja São Cristóvão de 2 a 4 de junho. Confira
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http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/audiencia-expoe-gastos-com-pessoal-em-51-99
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Vereadores propõem moção de aplausos à Paróquia do Jardim América
A 3ª Festa da Padroeira Santa Rita de Cássia, realizada no dia 21 de maio, atraiu ao Jardim 
América muitos visitantes que desfrutaram do porco à paraguaia preparado para a ocasião. O 
evento realizado pela Paróquia do Jardim América é muito importante para o Município de 
Toledo porque promove a interação entre as comunidades do bairro e outras regiões próximas, 
e ainda arrecada recursos que são destinados à manutenção da estrutura da comunidade. Por 
isso, o Requerimento nº 86/2017, assinado por todos os vereadores da Câmara, solicita uma 
Moção de Aplausos à comunidade católica do Jardim América, homenageando-a pela reali-
zação do evento. A capela do Jardim América foi elevada a paróquia no ano passado. Entenda
Comitiva de Pato Branco visita Câmara de Toledo 
Uma comitiva de integrantes da Câmara de Pato Branco esteve em visita à Câma-
ra de Vereadores de Toledo tendo à frente o presidente, Carlinhos Antonio Polaz-
zo. Ela foi recebida pelo presidente do Legislativo de Toledo, Renato Reimann, além 
do diretor da Câmara, Alcídio Pastório, do vice-presidente Airton Savello e da secre-
tária da Mesa Diretora, Olinda Fiorentin. Os patobranquenses conheceram as insta-
lações da Câmara de Toledo, como o Plenário Edílio Ferreira e a Sala de Reuniões, 
além do sistema de transmissão das sessões e reuniões via streaming de vídeo. Confira

Câmara destaca evento de natação e atleta master

A Câmara Municipal recebeu na sessão de segunda-feira, dia 29, atletas e dirigentes da 
Associação Toledo Natação e a nadadora Elisa Takada, que foram homenageados pe-
los vereadores. A sessão apreciou o Requerimento nº 88/2017, que propôs moção de 
aplausos à entidade pela realização e organização do evento Seis Horas Nadando Eli-
sa Takada em homenagem à atleta. “Não é de hoje que a natação vem se destacando em 
Toledo”, aponta o documento, que manifesta o aplauso da Casa de Leis pela realiza-
ção e organização do evento Seis Horas Nadando Elisa Takada, em homenagem à atle-
ta, no dia 20 de maio, na Piscina Municipal Aldo Bello, na Grande Pioneiro. Veja mais

Nadadores  da Associação Toledo Natação e a nadadora Elisa Takada com os vereadores na homenagem
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http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7777_texto_integral
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/comitiva-de-pato-branco-visita-camara-de-toledo


Escola de kung-fu recebe moção de aplausos da Câmara

Foi apresentado na sessão da Câmara Municipal de segunda-feira, dia 29, o Requerimento nº 
87, que propõe “moção de aplausos à Associação Hung Long de Kung-Fu Tigre e o Dragão 
de Toledo – PR pelo excelente trabalho social desenvolvido nesta cidade”. A proposição 
motivou a presença dos lutadores da  Associação Hung Long de Kung-Fu Tigre e o Dragão, 
os quais receberam cópia do documento dos vereadores. No Requerimento nº 87, subscrito 
por 17 vereadores,  a Câmara Municipal “parabeniza a Associação Hung Long de Kung-Fu 
Tigre e o Dragão, pelo seu trabalho social para com a comunidade de Toledo”. Saiba mais

Membros da  Associação Hung Long de Kung-Fu Tigre e o Dragão com os vereadores na sessão
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